





Actividades y acciones de la Oficina Universitaria de Aprendizaje-servicio de la UCM. Curso 2022-2023

Jornadas APS 2030

V jornadas ApS 2030. Semana de la Ciencia y la Paz

Cuándo. 11 de noviembre, entre 9:30 y 14 hrs.

Dónde. En el Salón de Actos del Edificio Multiusos de la UCM.

Para qué. El programa Aps 2030 de la Oficina universitaria de Aprendizaje-servicio de la UCM, surge con voluntad de impulsar los proyectos de Aprendizaje-Servicio (ApS) y la Agenda 2030 con la vocación de institucionalizar el ApS en todas las facultades de la UCM. Para ello, organizamos jornadas que promuevan y visibilicen los proyectos de las convocatorias de ApS UCM entorno temáticas y efemérides internacionales.

Quiénes. Se presentarán los proyectos que, sus temáticas y servicios, estén vinculadas al propósito de esta efeméride.

Objeto. De acuerdo con Naciones Unidas, se trata de renovar el compromiso, tanto a nivel nacional como internacional, en favor de la ciencia para la paz y el desarrollo. La ciencia, la convivencia y el buen vivir de las personas y las sociedades. También tiene por objeto lograr una mayor concienciación en la opinión pública sobre la importancia de la ciencia y salvar la brecha existente entre la ciencia y la sociedad.

VI jornadas ApS 2030. Día internacional de la Solidaridad y Cooperación entre Generaciones

Cuándo. 29 de abril, 2023

Dónde. Por determinar

Para qué. El programa Aps 2030 de la Oficina universitaria de Aprendizaje- servicio de la UCM, surge con voluntad de impulsar los proyectos de Aprendizaje-Servicio (ApS) y la Agenda 2030 con la vocación de institucionalizar el ApS en todas las facultades de la UCM. Para ello, organizamos jornadas que promuevan y visibilicen los proyectos de las convocatorias de ApS UCM entorno temáticas y efemérides internacionales.

Quiénes. Se presentarán los proyectos que, sus temáticas y servicios, estén vinculadas al propósito de esta efeméride.

Objeto. El objetivo es reconocer y agradecer las contribuciones de las personas mayores a la sociedad celebrando un día que fomente la inclusión y participación de éstas. Se trata de poner en valor su saberes y colaboración para el dialogo y solidaridad intergeneracional.

Acción formativa interactiva de ApS

Curso-Taller. **Praxis para el diseño de proyectos de Aprendizaje- Servicio en educación superior**

Cuándo: 17 y 28 de noviembre de noviembre, 2022 entre 15:30-19:30 h.

Dónde: Facultad de Educación. Centro de formación del profesorado

Objeto: introducir de forma propositiva el qué, el cómo, el quiénes y el para qué, de la metodología de Aprendizaje-Servicio en Educación Superior. Como producto del taller, las personas participantes cerrarán con una propuesta de proyecto de Aprendizaje-Servicio que podrían presentar a la convocatoria de proyectos de la Oficina universitaria ApS de la UCM 2023-2024

Quiénes: PDI, PAS y estudiantado de la UCM.

Cómo: El procedimiento de inscripción será on line, a través de un formulario habilitado en la página web de la oficina de ApS. Las fechas de inscripción serán entre el lunes 24 de octubre y viernes 11 de noviembre.

Convocatoria proyectos ApS 2023-2024 UCM

Presentación de proyectos a la convocatoria de Proyecto de Aprendizaje-servicio UCM convocatoria 2023-2024.

Cuándo. El lapso de presentación se extenderá entre la segunda semana de diciembre y finales de enero de 2023.

Objeto: apoyar y promover el desarrollo de proyectos de Aprendizaje-Servicio en la UCM a través de una convocatoria regulada desde la Oficina Universitaria de Aprendizaje-servicio, que financie, organice, evalúe y certifique los proyectos presentados.

Quiénes: equipos UCM compuestos por PDI, PAS y estudiantado, con la cooperación y colaboración de personas, de colectivos, organizaciones e instituciones sociales para la mejora de una necesidad colectiva y/o del entorno o problema social.

Catálogo de Artistas con diversidad

Catálogo UCM de artistas con Diversidad UCM

Cuándo: abierto permanentemente.

Objeto: a través de un catálogo online, ofrecer a la universidad en particular y, a la sociedad en general, un elenco de artistas (de todos los ámbitos del arte) con diversidad para los diferentes eventos académicos. Así mismo, en una segunda etapa del proyecto, con equipos ApS de la UCM, promover la inclusión laboral de este catálogo en target sociales y culturales-artísticos.

Quiénes: todas las personas que se dediquen parcial o totalmente a la actividad artística y, que se consideren a sí mismas, con diversidad sexual e identidad de género, diversidad étnica y sociocultural y discapacidad y dificultades específicas de aprendizaje.

Reunión Oficina ApS y facultades

Encuentro de decanos y equipos directivos de los departamentos de las facultades UCM.

Cuándo: entre noviembre y diciembre, por determinar

Objeto: encuentro propositivo para fomentar los proyectos de ApS en facultades y departamentos. Para ello, la oficina universitaria de ApS UCM se pondrá a disposición de las necesidades, dudas e inquietudes que pudieran suponer barrera o freno para el desarrollo de los proyectos ApS.

Quiénes: decana/o y/o equipo decanal, la persona que coordine ApS en la facultad, dirección de departamentos y equipo ApS UCM.

Programa/s de apoyo permanente de la oficina universitaria de Aprendizaje-Servicio UCM

Cuándo: de forma permanente

Objeto: brindar apoyo y asesoría al PDI, PAS y estudiantado para el fortalecimiento y materialización de acciones y proyectos de Aprendizaje-Servicio en la UCM

Quiénes: PDI, PAS, estudiantado y colectivos, organizaciones e instituciones interesadas en el desarrollo de actividades o proyectos de Aprendizaje-Servicio en educación superior.

